

Van: jratty@etui.org
Aan: tutb@mailing.pyramiq.be
Datum: 03/01/2011 11:19 AM
Onderwerp: HESAmail

No. 76 - February 2011

Climate change: an opportunity for social cooperation **Conference 29-30 March 2011, Brussels**

The conference aims to provide a forum for discussion of European and industrial sustainable climate policy actions. Environmental and social stakeholders need to work together to broaden the approach to climate change policies. Speakers from a range of industrial sectors will outline their strategic approaches and innovations to deliver sustainability in different areas. [To register](#)

REACH: EU to phase out six dangerous substances

On 17 February 2011, the European Commission decided to add the first six substances of very high concern (SVHCs) to an authorisation list under the REACH chemicals regulation. These chemicals will therefore not be allowed on the market unless their use is covered by an authorisation after the so-called sunset date set for them, stretching between 2014 and 2015. The authorisation requirements apply regardless of the tonnage. [Read more](#)

Asbestos: Commission calls for full UK compliance with EU legislation

The European Commission has asked the UK to change provisions in its legislation that exempt some maintenance and repair activities from the scope of the EU's Asbestos Directive. The UK authorities are not meeting three clear obligations, which is undermining EU legal protection for workers exposed to asbestos. The request comes in a reasoned opinion under EU infringement procedures. The UK now has two months to bring its legislation into line with EU law, otherwise, the Commission may decide to refer the UK to the EU's Court of Justice. [Read more](#)

France: night work up, linked to poor working conditions

In 2009, 15% of employees in France, totalling 3.5 million people, worked regular or occasional night shifts. This is a million more than in 1991, and the rise is particularly sharp among women. A recent study by a French Ministry of Labour department gives insights into the working conditions of night workers. [Read more](#)

Spain: young building workers suffer most work fatalities

The Autonomous Community of Castilla-La Mancha (Central Spain) has published official findings on the causes of fatal work-related accidents in the region from 2005 to 2007. The biggest concentration of fatal accidents occurs in the building industry. The under-25s run double the risk. Being an immigrant worker multiplies the risk by 1.5. [Read more](#)

United States: worker protection has not kept pace with technological

progress

A report by the University of Massachusetts' Lowell Center for Sustainable Production reviewing US safety and health at work policies since 1970 concludes that, "Despite 40 years of regulatory and voluntary programs enacted by the federal Occupational Safety and Health Administration (OSHA), worker protections have not kept up with technological or scientific advances". The report presents six case studies illustrating practices that affect workers' health in healthcare, construction, the food industry, etc., and identifies seven options for reform to make workplaces safer. [Read more](#)

To have your name removed from the mailing list of the hesamail, simply send an email with "remove hesamail" as the subject line to the [ETUI](#).

Le Hesamail a pour objectif de vous informer régulièrement sur les activités de l'Institut syndical européen (ETUI) et sur l'actualité européenne et internationale dans le domaine de la santé et de la sécurité au travail.

Le changement climatique: une opportunité de coopération sociale Conférence, 29-30 mars 2011, Bruxelles

L'objectif de la conférence est de débattre des actions menées au niveau européen en ce qui concerne les politiques industrielles durables. Une étroite coopération entre les acteurs environnementaux et sociaux est indispensable afin d'élargir la perspective en matière de lutte contre le changement climatique. Des représentants de divers secteurs industriels présenteront leurs approches stratégiques et leurs innovations dans la perspective d'un développement plus durable. [Pour s'inscrire](#)

REACH: six substances dangereuses seront interdites dans l'UE d'ici à 2015

La Commission européenne a décidé le 17 février d'interdire "dans les trois à cinq ans à venir" six substances utilisées dans l'industrie en raison de leurs dangers pour la santé. Cette décision constitue une première étape dans l'application du volet Autorisation établi par le règlement REACH. Les opérateurs qui souhaiteront continuer à vendre ou utiliser ces substances devront, quelle que soit la quantité de la substance mise sur le marché ou utilisée, prouver que les mesures de sécurité requises ont été prises pour contrôler efficacement les risques ou que les avantages pour l'économie et la société l'emportent sur les risques. [En savoir plus](#)

Directive Amiante: la Commission rappelle à l'ordre le Royaume-Uni

La Commission européenne a adressé mi-février un "avis motivé" au Royaume-Uni pour ne pas avoir transposé correctement la directive européenne sur la protection des travailleurs contre les risques liés à l'amiante. L'exécutif européen veut faire modifier des dispositions de la législation britannique qui exemptent certaines activités de réparation et de maintenance des obligations prévues dans la législation communautaire. Le Royaume-Uni dispose désormais de deux mois pour se conformer aux exigences européennes, sans quoi la Commission pourrait saisir la Cour européenne de justice. [En savoir plus](#)

France: travail de nuit en augmentation et associé à de mauvaises conditions de travail

En 2009, 15% des salariés en France, soit 3,5 millions de personnes, travaillaient la nuit, habituellement ou occasionnellement. C'est un million de salariés de plus qu'en 1991, l'augmentation étant particulièrement forte pour les femmes. Une étude récente, réalisée par un département du ministère français du Travail, apporte un éclairage sur les conditions de travail liées au travail de nuit. [En savoir plus](#)

Espagne: les jeunes ouvriers de la construction, principales victimes des accidents mortels du travail

Les autorités de la Communauté autonome de Castille-La Manche (centre de l'Espagne) viennent de publier un rapport qui analyse la cause des accidents mortels du travail qui se sont produits dans cette région d'Espagne entre 2005 et 2007. Les accidents mortels se concentrent surtout dans le secteur de la construction. Le fait d'avoir moins de 25 ans double la probabilité de l'accident. Etre travailleur immigré multiplie le risque par 1,5. [En savoir plus](#)

Etats-Unis: la protection des travailleurs n'a pas suivi les avancées technologiques

Un rapport du Centre pour une production durable de l'université du Massachusetts à Lowell a passé en revue 40 années de politiques des Etats-Unis en matière de sécurité et de santé au travail. "Malgré les législations et programmes volontaires mis en place par l'OSHA, l'administration fédérale pour la sécurité et la santé au travail, les mesures de protection des travailleurs n'ont pas suivi les avancées technologiques et scientifiques", constatent les auteurs. Le rapport présente six études de cas qui illustrent des pratiques qui affectent la santé des travailleurs dans les secteurs de la santé, de la construction, de l'industrie alimentaire, etc. Il identifie également sept pistes de réforme afin de rendre les lieux de travail plus sûrs. [En savoir plus](#)

Si vous ne désirez plus figurer sur la liste d'adressage du hesamail, envoyez un message à [l'ETUI](#) avec la mention : désabonnement hesamail.